

Aktuelles

Schulleitung

Wie wir Sie bereits früher informiert haben, wird unser Schulleiter, Herr Andreas Denzler, unsere Schule per Ende März verlassen.

Für seine Nachfolge konnten wir eine an unserer Schule bereits wohlbekannte Person gewinnen. Frau Brigitte Leu wird ab dem neuen Schuljahr als Schulleiterin für unsere Schule tätig sein.

Bis zum Ende dieses Schuljahres wird Frau Leu Ihre Klasse als Klassenlehrperson weiter führen. Ein Wechsel so kurz vor Ende der 6. Klasse wäre nicht sinnvoll. In der Übergangszeit vom 1. April bis zum Ende des Schuljahres teilen sich Claudia Hintermeister, Nick Gehring und Brigitte Leu die Schulleiterfunktion.

Wir danken Andreas Denzler für seinen Einsatz und die geleistete Arbeit an unserer Schule und wünschen ihm für seine Zukunft alles Gute. Frau Brigitte Leu wünschen wir viel Freude und Erfolg in Ihrer neuen Aufgabe. Natürlich bedanken wir uns auch bei den 3 Schulleiter-Stellvertretern für den besonderen Einsatz in der Übergangszeit.

Finanzplanung

Im Zusammenhang mit dem Projekt Mehrzweckhalle Hofacker hat die Finanzplanung in diesem Jahr eine zentrale Bedeutung. Wir haben uns deshalb – zusammen mit der politischen Gemeinde – entschlossen, die Finanzplanung gemeinsam in Angriff zu nehmen. Erstmals seit langem wurde auch wieder ein externer Spezialist beigezogen. Herr Alfred Gerber verfügt über grosse Erfahrung und auch gute Kenntnisse zum neuen Finanzausgleich. Die Finanzplanung zeigt auf, dass die Primarschule über ausserordentlich hohe flüssige Eigenmittel verfügt und dass die neue Mehrzweckhalle ohne Erhöhung des Steuerfuss möglich sein wird.

Projekt MZH Hofacker

Detaillierte Infos zu diesem Projekt geben wir Ihnen gerne an unserer Informationsveranstaltung vom Donnerstag, 28. April 2011, um 20:00 Uhr in der "alten" Mehrzweckhalle im Schulhaus Dorf.

Legislaturziele

Auch die Primarschulpflege hat ihre Ziele für die laufende Legislaturperiode festgehalten. Diese umfassen insbesondere die folgenden Themen:

- Standorterhaltung der Schule in unserer Gemeinde
- Einführung der Schulsozialarbeit
- Festigung aller Änderungen welche das neue Volksschulgesetz mit sich gebracht hat
- Die Erarbeitung eines Tools zur Sicherung der Qualität bei der Lektionenplanung.

Marius Blanc, Präsident

Musikalische Grundschule -Blockflötenunterricht

An unserer Schule legen wir Wert auf die musikalische Förderung der Kinder. Momentan wird an der Primarschule Rickenbach für die 1. und 2. Klasse je eine Lektion musikalische Grundschule (MGS) angeboten. Ab Schuljahr 2011/2012 werden alle Kinder der 1.und 2. Klassen in den Genuss einer 2. Lektion MGS kommen.

Bestärkt durch die Jugendmusikschule Winterthur und Umgebung wollen wir die musikalische Grundausbildung zeitgemäss gestalten. Dazu ist die MGS bestens geeignet, da die Kinder mit den Bildungsbereichen Hören, Singen, Sprechen, Musizieren, Improvisieren, Bewegen und Tanzen auf spielerische Art einen



erlebnisreichen Einstieg in die Welt der Musik erhalten.

Mit diesem Entscheid haben wir uns auch entschlossen, den Blockflötenunterricht in die Hände der Jugendmusikschule Winterthur (JMS) zu übergeben. Die Blockflöte soll als eigenständiges Instrument wahrgenommen werden und nicht mehr die Funktion als Einstiegsinstrument übernehmen. Als Einstieg in die Musik eignet sich die MGS viel besser, da haben die Kinder die Möglichkeit die Musik in ihrer grossen Vielfältigkeit kennen zu lernen.

Wenn genügend Anmeldungen (zwei Gruppen) vorhanden sind, kann der Blockflötenunterricht nach wie vor in unserer Gemeinde besucht werden.

Das Angebot der JMS präsentiert sich folgendermassen:

Gruppenunterricht für 4 Kinder zum Pauschalpreis von Fr. 335.00 (60 Minuten wöchentlich) pro Semester.

Daneben besteht natürlich auch die Möglichkeit, andere Instrumente auszuwählen. Sie können sich zur Beratung gerne an die Lehrerin für MSG, Frau Gabriele Selmeier, direkt an die Jugendmusikschule Winterthur oder an mich wenden.

Voranzeige:

Am Samstag, 21. Mai 2011 10.00 – 13.00 h findet eine Instrumentenvorstellung der Jugendmusikschule Winterthur Region Ost in Elgg statt.

Eva Meili, Delegierte Jugendmusikschule

8545 Rickenbach ZH